# PRESS RELEASE



28 de noviembre 2025

## RENAULT BOREAL ES ELEGIDO CARRO DEL AÑO 2026 POR DISEÑO, TECNOLOGÍA Y DESEMPEÑO

- El reconocimiento otorgado por Autoesporte, confirma al Boreal como uno de los desarrollos más sólidos de la marca en los últimos años, tras ser evaluado por un jurado especializado.
- Su debut en el Salón Internacional del Automóvil de Bogotá no pasó desapercibido y marcó el inicio formal de su historia en el país, con una llegada al mercado colombiano definida para el primer semestre de 2026.
- Con una combinación de tecnología avanzada, alto nivel de seguridad y un enfoque claro en el confort, Boreal se perfila como uno de los lanzamientos más relevantes del próximo año en Colombia.

Renault Boreal fue elegido Carro del Año 2026 por la revista Autoesporte de Brasil, el reconocimiento más tradicional del sector automotor de este país, vigente desde 1966. Este galardón llega por segundo año consecutivo para Renault, tras el premio obtenido por Kardian en 2025, y destaca al Boreal por su propuesta que combina diseño, tecnología y desempeño.

La decisión fue tomada por un jurado especializado compuesto por 26 periodistas y expertos del sector, quienes evaluaron decenas de vehículos finalistas y destacaron al Boreal como el más equilibrado y completo de su categoría.

El reconocimiento llega pocos días después de su presentación oficial en Colombia, durante el Salón Internacional del Automóvil de Bogotá, donde el Boreal no pasó desapercibido y se convirtió en uno de los modelos más comentados del evento. RENAULT-Sofasa confirmó que el modelo llegará al mercado colombiano durante el primer semestre de 2026, fortaleciendo el portafolio de la marca en el país.

### Diseñado para una nueva era

El Renault Boreal representa la nueva generación de la marca: más tecnológica, conectada y enfocada en la experiencia de conducción. Pensado tanto para el uso diario como para los viajes largos, el Boreal combina carácter, tecnología y comodidad, con proporciones robustas, diseño moderno y un interior que prioriza el confort y la conectividad.



Este vehículo está hecho para disfrutarse al volante, gracias a su motor 1.3 TCe turbo y transmisión automática EDC de doble embrague, que entregan una conducción suave y contundente a la vez.

Su habitáculo integra el sistema OpenR, con dos pantallas digitales de 10 pulgadas (panel de instrumentos y pantalla multimedia) y el sistema de infoentretenimiento con Google Automotive Services, que incluye navegación, asistente por voz y aplicaciones integradas directamente en el vehículo.

"Que el Renault Boreal haya sido elegido Carro del Año 2026 nos emociona porque confirma el nivel de producto que estamos trayendo al país. Queremos ofrecer vehículos con diseño, tecnología y seguridad de clase mundial. Nos llena de orgullo haber presentado este modelo en Colombia y anunciar que muy pronto estará en manos de nuestros clientes", afirmó Juan Camilo Vélez, presidente director general de RENAULT-Sofasa.

#### Seguridad que marca la diferencia

El jurado resaltó el nivel de seguridad del Renault Boreal, que incorpora hasta 24 sistemas avanzados de asistencia a la conducción, uno de los conjuntos más completos de su categoría. Entre ellos se destacan el frenado automático de emergencia, el control de crucero adaptativo con Stop & Go, el mantenimiento de carril, la alerta de punto ciego y la asistencia de conducción nivel 2. Estas tecnologías fortalecen la protección de los ocupantes y aportan confianza en cada trayecto.

Ser elegido Carro del Año 2026 posiciona al Boreal como uno de los modelos más esperados del país: diseño que impone carácter, tecnología de última generación y la confianza de una marca que ha acompañado por décadas a los colombianos.

#### **ACERCA DE RENAULT-SOFASA**

Con 56 años en Colombia y más de 1,7 millones de vehículos ensamblados. RENAULT-Sofasa lidera la transformación de la movilidad en el país. Desde su planta en Envigado, produce modelos icónicos como Logan, Sandero, Stepway, Duster y Kwid para el mercado local y otros países de Latingamérica

En línea con el plan estratégico global "Renaulution", la marca impulsa la movilidad sostenible en Colombia con su línea E-TECH que incluye cuatro modelos 100% eléctricos, además de la Arkana E-Tech Hybrid, la Duster Hybrid E-Tech y la nueva Koleos Full Hybrid E-Tech, alcanzando un 38% de electrificación en su portafolio. Para facilitar el acceso a sus vehículos, la marca ofrece soluciones como Mobilize Financial Services, Plan Rombo, Mobilize Power Solutions para cargadores eléctricos y Renault Renting para renta de vehículos a largo plazo.

RENAULT-Sofasa es reconocida como uno de los mejores lugares para trabajar, además lideró el sector automotor en el ranking de innovación de la ANDI, destacándose por iniciativas como el Polo de Altitud y Pendiente, que adaptan sus vehículos a las condiciones únicas del país.

#### SALA DE PRENSA RENAULT COLOMBIA

Consulte las novedades de Renault Colombia en su Sala de Prensa, disponible en https://prensa.renault.com.co/newsletter/y manténgase siempre informado en un solo lugar.

**RENAULT PRESS** Más información:

2/2

prensa.colombia@renault.com

Comunicaciones RENAULT-Sofasa

El contenido del presente comunicado tiene carácter estrictamente institucional y no constituye, en ningún caso, una oferta, recomendación, promoción o publicidad de productos, servicios o actividades por parte de RENAULT-Sofasa. La información aquí contenida puede estar sujeta a modificaciones o actualizaciones.